

BURUH

Pemkot Kediri Melalui Dinas Sosial Beri Santunan 1689 Anak Yatim Peringati Hari Jadi Kota Kediri ke 1145

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.WARTABURUH.COM

Jul 18, 2024 - 12:33



PJ Walikota Kediri Zanariah memberikan santunan kepada anak yatim dalam rangka Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 di Halaman Balai Kota Kediri.

KOTA KEDIRI - Pemerintah Kota Kediri PJ Wali Kota Kediri Zanariah melalui Dinas Sosial Kota Kediri memberikan santunan kepada 1.689 anak yatim se Kota Kediri berlangsung di Halaman Balai Kota Kediri, Kamis (18/7/2024) pukul 09.30 WIB. Pemberian santunan ribuan anak yatim ini sekaligus dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145.



Pj Wali Kota Kediri Zanariah menyampaikan bahwa dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, salah satu rangkaian kegiatan dengan memberikan santunan kepada anak yatim sebanyak 1689 anak diberikan anak mulai usia balita-18 tahun.

"Kegiatan santunan ini insya allah bisa menjadi agenda tiap tahun, tentunya disesuaikan dengan kemampuan APBD kita," ucap Zanariah.



Menurut Pj Wali Kota Kediri kegiatan santunan ini juga sebagai wujud

kepedulian Pemkot Kediri kepada anak yatim yang diharapkan bantuan ini benar-benar tepat sasaran.

"Semoga bantuan yang tidak seberapa besar ini bisa dimanfaatkan secara optimal. Sedangkan, untuk anak yang baru saja masuk sekolah, momen masuk tahun ajaran baru ini bantuan dari Pemkot Kediri bisa membantu untuk kebutuhan sekolah," ungkapnya.



Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Kota Kediri Pulus Luhur Budi Prasetya kepada wartawan menyampaikan bahwa hari ini dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, dimana Pemerintah Kota Kediri melalui Dinas Sosial memberikan santunan kepada anak yatim sejumlah 1.689 anak akan mendapatkan Rp 600 ribu per anak.

"Mudah-mudahan bantuan ini bisa dimanfaatkan karena momen anak-anak memasuki tahun ajaran baru untuk membeli peralatan sekolah dan mendukung kegiatan belajar mengajar mereka,"ucapnya.

Lanjut Paulus untuk kriteria anak-anak yang menerima santunan mulai usia balita-18 tahun. Dan masuk dalam data terpadu kesejahteraan sosial dan sudah diverifikasi yang diajukan dan diusulkan dari Kelurahan.

Pada kesempatan ini, juga diberikan bantuan dari Sentra Terpadu Kartini milik Kementerian Sosial untuk anak yatim yang ada di panti atau Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA).

Nanti anak panti akan mendapatkan bantuan sebesar Rp 2,4 juta per anak sebanyak 71 anak yang penyerahannya akan disaksikan Ibu PJ Walikota Kediri, dari 8 LKSA di Kota Kediri dengan total Rp 170.400.000,-

Dilanjutkan diserahkan bantuan alat-alat terapi untuk anak berkebutuhan khusus (ABK) disabilitas. Dinas Sosial akan membuka Beranda Disabilitas Kota Kediri atau Bestari yang mana akan memberikan terapi khusus kepada ABK secara gratis.

Alat-alat terapi akan mendapatkan bantuan dari Sentra Kartini Temanggung dan kita melakukan kolaborasi anggaran dari APBD dan anggaran dari Kementerian Sosial dan pemerhati kesejahteraan sosial di wilayah Kota Kediri.

Ia juga berpesan kepada anak yatim agar bantuan ini dimanfaatkan semaksimal dan seefisien mungkin, khususnya untuk kegiatan belajar mengajar di sekolah.

Pihaknya juga berharap dengan bantuan ini anak-anak kedepan sekolahnya menjadi lebih pintar tidak mengalami kekurangan.

"Meskipun anak-anak dalam kondisi yang tidak sama dengan anak lain, mungkin keluarganya masih utuh. Tetapi mereka mendapatkan kesempatan belajar yang sama di Kota Kediri," ungkapnya.

Hadir pula dalam acara ini, PJ Walikota Kota Kediri Zanariah, Wakil Ketua DPRD Kota Kediri Firdaus, Asisten Pemerintahan dan Kesra Sekretariat Daerah Kota Kediri Mandung Sulaksono, Kepala Dinas Sosial Kota Kediri Pulus Luhur Budi Prasetya, Kepala OPD di lingkungan Kota Kediri, Camat se-Kota Kediri, Lurah se-Kota Kediri dan ribuan anak yatim piatu se-Kota Kediri. (adv/prio)